

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

FONDÉE EN 1827

NOUVELLE-ORLÉANS, LNE., SAMEDI 7 JUILLET, 1917.

Vol. 90. No. 315.

L'ARGENTINE VEUT

Que l'Allemagne lui fasse des Excuses, et Paie une Indemnité

Dégâts par aviateurs anglais sur le coteau à l'ouest de Doljet. — Violents duels d'artillerie sur le front en Egypte. — Patrouille des vapeurs de la marine. — W. A. Holman, premier du "New South Wales", échappe à la mort.

Londres, 6 juillet. — Le rapport officiel suivant du front égyptien, a été livré à la publicité aujourd'hui: "De violents duels d'artillerie ont eu lieu sur notre front, et nous avons détruit plusieurs des canons de l'ennemi. Il y a moins de maladie parmi nos troupes que dans les temps ordinaires."

Londres, 6 juillet. — Un rapport officiel émis aujourd'hui par le gouvernement, dit que les Allemands ont tenté une attaque de nuit sur les postes britanniques près de Bullecourt, qui a été repoussée.

L'ennemi a occupé temporairement le terrain du coteau à l'ouest de Doljet (sud-ouest du lac Doiran), mais a été repoussé dans une contre-attaque, dit une dépêche du front de la Macédoine. Dix-neuf tonnes d'explosifs ont été jetées par des aviateurs anglais, et ont causé de considérables dégâts.

Fort Monroe, Vie, 6 juillet. — Les vapeurs de la marine, qui patrouillent l'Atlantique le long des côtes de la Virginie, continuent leurs recherches afin de découvrir si réellement des sous-marins allemands se sont aventurés si près des côtes, comme on le prétend. Les observateurs de la marine ne croient pas que des sous-marins puissent submerger à cet endroit, de la baie Chesapeake.

Madrid, 6 juillet. — D'après une dépêche reçue de Buenos Aires, le gouvernement argentin insiste à ce que l'Allemagne lui fasse des excuses et lui paie une indemnité, pour avoir torpillé les vapeurs argentin "Orizaba" et "Toro", et une garantie que le drapeau de la république argentine serait respecté à l'avenir.

Londres, 6 juillet. — W. A. Holman, premier du "New South Wales", a échappé à la mort miraculeusement, lors d'une visite au front.

Un Accident Déplorable

En marchant dans une chambre non illuminée, à sa demeure au No. 4624, rue Banks, Mme Annie Green, âgée de 45 ans, est tombée, et a été transportée à l'hôpital inconsciente. Deux heures plus tard elle expira. Dans sa chute elle s'était heurtée à la tête contre l'âtre.

Dans les couloirs de la Chambre Hier soir, les couloirs de la Chambre présentaient la plus grande animation. On s'entretenait des incidents qui venaient de se produire en séance et qui peuvent être mis sur le compte de l'événement de la Chambre qui s'est produit depuis six heures consécutives. Il y avait unanimité parmi les Parlementaires et les journalistes pour regretter l'attitude de quelques députés d'extrême gauche qui investissent plusieurs de leurs collègues républicains, notamment le Dr. Peyroux, qui font vaillamment leur devoir sur le front depuis le début des hostilités. Un député radical déclarait à haute voix: "Ceux parmi nous qui se battent en première ligne doivent tout de même pouvoir parler librement à la Chambre." Le commandant Josse, à qui nous demandons son opinion sur cette scène mouvementée, nous répondit: "Le fait d'être sur le front ne grandit pas un député vis-à-vis de certains de ses collègues."

Tien Tsin, Chine, 6 juillet. — Les dernières nouvelles reçues aujourd'hui, à l'égard de l'insurrection qui a éclaté aux environs de Pékin, annoncent que la situation s'aggrave de plus en plus. Plus de 50,000 soldats des troupes républicaines marchent sur Pékin, desquels 20,000 sont le commandement de Tuan Chi Jui, ancien premier, sont entre cette ville et Pékin, se dirigeant dans la direction du sud, et les autres 30,000 marchent vers le nord, le long de la voie du chemin de fer Hankow. Cette dernière armée est sous le commandement du général Fend Kwo Chang.

L'armée impériale à Pékin, comprend 30,000 hommes sous le commandement du général Chang Hsun, mais sont des soldats de choix, et bien équipés.

Des rumeurs émanant de Shanghai disent que la Chine sera divisée en deux nations séparées, qui seraient nommées probablement: La vieille Chine et la nouvelle Chine.

Paris, 6 juillet. — Une dépêche reçue aujourd'hui du front, déclare que les Allemands ayant fait de vains efforts pour capturer les positions occupées par les Français au Chemin-des-Dames, sur le front de l'Aisne, ils préparent une offensive en Champagne, dans la même but.

Stockholm, 6 juillet. — Les récentes dépêches de Washington, D. C., annonçant la probabilité de la cessation d'expédition de vivres aux neutres, ont créé de l'émoi dans les cercles du gouvernement, et parmi le peuple. La situation est déjà très grave, car les récoltes ne sont pas abondantes. Beaucoup de manufactures ont eu à fermer leurs établissements, à cause du manque de matières.

LE BILLET PARISIEN DE JEAN-BERNARD

Les savants sont vraiment étonnants; on parle de miracles accomplis par certains chirurgiens qui réparent, — c'est bien le mot, — les physiologies des blessés les plus endommagés. Ici on refait un œil qui manquait, là on remplace un nez totalement enlevé; on ajoute aux nez écourtés par des éclats d'obus, on rapicote les joues. Ce sont des travaux incroyables et qui témoignent de l'invariable, de vrais miracles, comme je le disais tout à l'heure.

Certains services, s'écriait l'ancien ministre des colonies, qui est un orateur un peu rustre, mais un honnête homme, certains services ont été assignés par une foule de quémandeurs de fournitures dont la profession n'avait aucun rapport avec les objets qu'ils demandaient à fournir, qui n'avaient ni la compétence industrielle ou commerciale, ni les moyens financiers et qui ont admis souvent à des fournitures sans avoir pris sur eux les renseignements indispensables. Si je faisais passer devant vous le cortège des personnes qui ont ainsi obtenu des fournitures, le spectacle serait lamentable et atroce. A côté des filles galantes vous y verriez des repris de justice.

Tout cela est triste mais ce qui est plus pénible encore, c'est que toute cette tourbe n'a pu réussir que par l'appui des personnalités ayant le pouvoir d'enfoncer les portes les mieux verrouillées et ces opérations n'ont pas été gratuites. Une commission de la Chambre est actuellement occupée à former des dossiers avec des indications précises. Tout cela aboutira à un moment donné à des débats passionnés sur certaines réputations éblouissantes. On se demande si la science ne vaut-elle pas mieux? Quel pessimisme! Ils ont un sens assez peu réaliste; ils en recourraient à de vieux contes de la politique, ils comprennent que les nations en l'an de grâce ou de désastre 1917, ne doivent pas se laisser entraîner par leurs sentiments, si respectables soient-ils, par leurs rancunes, et si légitimes soient-elles, quand celles-ci et celles-là sont en opposition avec leurs intérêts vitaux du moment actuel.

La formule de "patriotisme sacré" qui, au premier abord est rébarbative, renferme une part énorme de vérité. L'idéalisme y peut peut-être, mais la réalité y gagne.

L'exemple de la France, cette nation qui a fait dans sa vie tant de hauts faits héroïques et glorieux et accoutant la voix de son cœur, doit être présente à l'esprit des Mexicains.

Que fit-il advenu si, en août 1914, le gouvernement français avait dit au gouvernement anglais: "Oui, sans doute, votre aide nous serait d'un prix inestimable, mais nous ne pouvons l'accepter, parce que nous avons eu jadis avec vous une guerre qui a duré CENT ANS; puis, ensuite, une autre qui a duré VINGT ANS et par laquelle vous nous avez fait perdre toutes les conquêtes de Napoléon: la moitié de l'Europe; pendant tout le XIXème siècle, nous avons eu avec vous de grosses difficultés, vous nous avez empêché de prendre l'Égypte et, à Fachoda, vous nous avez barré la route. Non, vraiment, nous ne pouvons pas nous alier avec vous!"

Que fut-il advenu de la France si nos gouvernements de 1914, auxquels leurs prédécesseurs avaient tracé le chemin, avaient tenu au gouvernement britannique un langage pareil? On n'ose y songer...

L'alliance franco-anglaise fut au début un mariage de raison. Elle est devenue ensuite un mariage d'inclination et d'amour.

Les interviewés de l'Universal ont dit que le Mexique doit se conduire avec les Etats-Unis comme la France se conduisit avec l'Angleterre qui fut, pendant si longtemps, notre "ennemie héréditaire"; oublier les blessures d'antan pour ne songer qu'aux intérêts présents, tels que les déterminent les circonstances actuelles.

Le Mexique qui pense à parlé, il a parlé haut et clair. Sa voix ne peut manquer d'être entendue et goûtée.

L'OPTIMISTE.

Ordre Reçu par Une Cavalerie

La seconde troupe de cavalerie a reçu l'ordre de se rendre à l'arsenal au No. 530, rue Natchez, le 11 juillet, à 8 heures du soir. On croit que cela indique le premier mouvement du rassemblement des troupes.

Procès du Jour à la Nlle-Orléans

Le troisième procès de \$100,000 de dommages, intenté contre la "Times-Picayune Publishing Co.", par le Dr. Clarence F. Pierson, surintendant de l'Asile des aliénés de l'Etat, a été fixé pour lundi le 23 juillet. Les avocats du "Times-Picayune" feront un appel à la cour suprême, afin de retarder le procès jusqu'après les vacances d'été.

Le juge E. K. Skimmer a annoncé hier matin que conformément à la loi, le procès ne sera jamais jugé par un jury, parce que deux jurés déjà n'ont pu s'accorder dans ce cas.

Gustave Lemle, avocat représentant le "Times-Picayune", a annoncé immédiatement qu'il ferait une demande à la cour suprême, pour un arrêt de sursis, afin qu'une nouvelle audition de cause ne soit pas accordée durant l'été, en déclarant que les avocats avaient le même droit de vacances que les juges, et que la cour ne pouvait pas contrairement le forcer à le faire.

L'inventaire de la succession de John Theil, déposé à la cour hier, est évalué à \$71,988, comme suit: Propriétés foncières, incluis le café au coin des rues Governor Nichols et Nord Peters, évalué à \$31,500; argent comptant en banque, \$14,359; actions dans des brasseries et banques, se chiffant à \$10,000; bons, \$14,645, comme suit: \$10,000 d'Etat, \$8,000, et le reste en bons de chemins de fer.

L'inventaire de la succession de Joseph Austin Moore se chiffre à \$2,000 — sa part dans la succession de ses parents est de \$2,000, et un cheval et une pendule évalués à 30 dollars.

William Andrew Erieke, a été condamné à trois mois de prison hier, par la cour fédérale, pour avoir refusé de se faire enregistrer. Il a été prouvé en cour qu'Erieke est âgé de 22 ans. En le condamnant le juge Foster a dit: "Il est évident, que votre père a essayé de cachier votre âge, et en le faisant, il vous a déshonoré."

COMBLOMANIE

Le comble de l'adresse: "Pour un aliéniste; soigner du patient timide."

Mme Thérèse, la soi-disant prophète française avait prédit que la guerre finirait au mois d'août 1916.

La farceuse n'a pas vécu assez longtemps pour voir sa prédiction se réaliser.

Cette guerre renverse toutes les prophéties des gens se disant inspirés d'en haut et croyant voir clair dans l'avenir.

Le saint curé d'Als lui-même avec son coq gaulois, son léopard anglais, son aigle toulon et son ours russe s'est trompé autant que la Thérèse.

procuré une vie tellement facile, que ce filleul, un nommé Tournaire, avait fini par déserteur; il va passer devant le conseil de guerre.

On cite d'autres filleuls qui ont abusé de la situation pour troubler la quiétude de pauvres vieilles filles qui ont cru que le hasard pouvait réparer les désillusions de leur vie d'avant-guerre. Quelques femmes mariées ont succombé dans ces aventures pendant les congés de leurs protégés. Tout cela n'est pas bien grave et ne saurait prévaloir contre les bienfaits incontestables de cette mode de guerre qui a déjà rendu et rendra encore de nombreux services.

Il y a des incidents plus gracieux où le romanesque n'a pas empêché la délicatesse de l'amour, on cite quelques mariages entre un filleul bien intentionné et une marraine aimante; le manteau de l'amour recouvre la singularité des cas qui ne sont pas à donner en exemple, mais contre lesquels seuls les censeurs maussades continuent à vitupérer. JEAN-BERNARD.

LE SÉNAT CONTRE

Les Importations de Breuvages Alcooliques, par un Vote de 34 contre 30

Washington, D. C., 6 juillet. — Un sous-marin est vu non loin de Hampton Roads. — Un savant annonce pouvoir produire de la gazoline. — Les espions qui avaient l'Allemagne sont surveillés. — Unité de 1,000 hommes pour les premiers secours. — Vapeur à méricain coulé.

Washington, D. C., 6 juillet. — L'égard des espions allemands, qui avaient l'Allemagne du mouvement des troupes des Etats-Unis, le service secret central, est convaincu que les femmes jouent un certain rôle dans le système d'espionnage établi dans le pays. Il paraît que des Allemandes sont arrivées depuis un an en Amérique, et ont réussi à obtenir des places dans les bureaux publics, et même à passer des hommes employés par le gouvernement fédéral, afin d'arriver à mettre à exécution leurs desseins.

C'est pourquoi que le Président Wilson, a approuvé le plan de grouper toutes les agences de détective, sous le contrôle d'un service secret central.

Washington, D. C., 6 juillet. — Un cordon sanitaire, composé de 1,000 hommes entraînés pour les premiers secours, sera mis aujourd'hui au service de la Croix Rouge américaine, dans des exercices champêtres. L'unité sera accrue par le président Wilson, et sera sous le contrôle des commissaires du district de Columbia, au service de la garde municipale.

Washington, D. C., 6 juillet. — Le vapeur américain "Orizaba", de la "Oriental Navigation Co.", a été torpillé et coulé par un sous-marin. Quatre hommes de l'équipage ont péri, mais tous les membres de la garde navale ont été sauvés. Le gouvernement en annonçant la nouvelle, ne livre pas à la curiosité quand, ou à quel endroit le vapeur a été torpillé.

Washington, D. C., 6 juillet. — Les prohibitionnistes ont gagné une victoire importante, dans les débats au Sénat par un vote de 34 contre 30 prohibe l'importation des breuvages alcooliques.

Le Sénat a rejeté par un vote de 52 contre 34, l'amendement soumis par le sénateur Meyers pour prohiber les breuvages distillés, ce qui aurait également prohibé la fabrication des bières.

Washington, D. C., 6 juillet. — En poursuivant ses investigations à

Encore les Odeurs Nauséabondes

La commission qui avait ouvert une investigation, sur les odeurs nauséabondes, qui émanaient des établissements industriels de la paroisse Jefferson, a à peu près complété son rapport, qui sera bientôt soumis aux autorités. Les recommandations que contiendra le rapport seront soumises à la cour du district de cette paroisse, à Gretna. Si les établissements nuisibles ne se soumettent pas aux recommandations des ingénieurs experts, ces derniers aviseront l'avocat général et des procédures seront instituées contre les dits établissements, afin de faire disparaître ces émanations qui incommode les habitants du haut de la ville.

Les Jeunes Filles Patriotes

A peu près quatre-vingt jeunes filles qui prennent des leçons de musique vocale, à l'école Nicholls, cesseront leurs études le 25 juillet, pour se livrer à celles de la culture des divers légumes. M. John M. Parker, et autres orateurs, ont prononcé des discours qui ont été appréciés par les jeunes filles.

AU MEXIQUE

La neutralité mexicaine continue d'être sur la sellette. Son procès se poursuit. Plus les débats durent, davantage elle prend figure d'accusée. Finira-t-elle par être condamnée? Peut-être...

Pendant longtemps, nous n'avons vu défiler que des témoins à décharge: press germanophile, Ugarte, etc.

Aujourd'hui, les témoins à charge se sont présentés. On ne peut nier que — aussi bien les juges que le public — d'être impressionnés par leur nombre et leur qualité. Cravioto, Caso, Velarde, Coyula, Gonzales, Obregon, Fern. Granados, Campos, Gonzalez, Pena, Ef. Rebollo, Raf. Cabrera, etc., toutes les sommités intellectuelles et artistiques du Mexique ont répondu avec une unanimité magnifique, à l'appel de notre confrère l'Universal!

Lorsqu'il y a trois jours, j'appris que ce journal préparait une enquête sur la neutralité mexicaine, je ne doutai pas un instant du sens général des réponses des personnalités interviewées. Mais — pour ne pas l'avouer — j'avais la crainte secrète que ces réponses ne fussent vagues et imprécises et ne tournassent autour du pot, pour occuper la formule savoureuse de notre vieux Babouin.

Crainte vaine. Ce qu'il y a de remarquable dans ces déclarations, c'est au contraire leur netteté. Tous les enquêteurs ont aff-

La Réunion Des Marchands et la Croix Rouge

Les marchands en détail de la Nouvelle-Orléans, se sont réunis hier à l'Association de Commerce, afin de discuter les moyens de réduire le coût des livraisons. Le résultat de leurs délibérations a été de demander aux clients de porter leurs petits paquets chez eux, et qu'à l'avenir une seule livraison par jour serait faite dans chaque partie de la ville. M. M. D. Kroeger, Fred W. Evans, Ben Beckman, S. J. Swartz, et autres, assistaient à l'assemblée.

FAITS DIVERS

Savez-vous pourquoi les femmes veulent absolument obtenir le droit de voter? C'est afin de former des régiments féminins pour la guerre.

Car elles comprennent que si elles ont tous les privilèges des hommes, elles en auront aussi tous les devoirs.

Espérons toujours que si elles obtiennent le droit de voter, pendant que la majorité des hommes sont à la guerre, ce ne sera pas pour profiter de la circonstance et passer des lois défavorables aux hommes, alors qu'elles auront la majorité!

Si la guerre doit durer encore dix ans, les Boys Scouts font aussi bien de commencer à s'entraîner dès à présent.

La Réunion Société de Charité et la Croix Rouge

Il paraît que les récentes généreuses contributions données par la Croix Rouge, ont beaucoup réduit les emplacements de la société de charité de la ville, qui a été contraint d'emprunter \$200 pour faire face à ses obligations. Il devient urgent que les citoyens généreux, décrochent les cordons de leurs bourses, et donnent leur aide à cette société qui soulage tant de malheureux membres de la société qui ont offert à la Croix Rouge de lui donner des renseignements sur la façon d'entraîner ses membres.

L'AMBITION D'UN JEUNE HOMME

Le jeune J. H. White, de la Nouvelle-Orléans, se propose de prendre un cours d'entraînement à l'école d'aviation, qui vient d'être ouverte en Géorgie.

LA CULTURE DU BLE AU BRÉSIL

Rio Grande de Sul. — On s'occupe sérieusement dans les Etats du Sud du Brésil, et en particulier à Rio Grande de Sul et au Parana, de développer la culture du blé, dont l'Argentine était jusqu'à ces derniers temps le seul pays producteur en Amérique du Sud.

La dernière récolte de blé dans les colonies agricoles de la région de Caxias, Etat de Rio Grande de Sul, s'est élevée à environ trois cent mille sacs, du poids de 60 livres chacun. Le prix moyen du blé dans cette région, a été de 12 à 13 milreis (environ 17 francs).

Gâteaux d'éponge

3 œufs, 1 petite tasse de sucre cillé, 1 tasse de soupe d'eau, 1 tasse de farine, 1 tasse de beurre, 1 tasse de crème de tartre, 1 tasse de sel, 1/2 cuillère à thé de sel, ajoutez juste avant de mettre feu, et l'essence au goût.

COUT DE LA GUERRE

Les dépenses de guerre en France pour 38 mois s'élevaient à \$19,000,000,000. Vingt pour cent des crédits alloués par le gouvernement n'ont pas encore été dépensés.

Plus de \$1,200,000,000 de la somme si-haute, ont été prêtés par la France à ses alliés.